

Christoph Hein wird Ehrenbürger

09.02.2011 10:55 von Alexander Schütz

(Bad Düben/Wsp/as). Mit nur einer Gegenstimme und zwei Enthaltungen stimmte der Stadtrat am 10. Februar für die Vergabe der Ehrenbürgerschaft an Christoph Hein. Der renommierte Schriftsteller lebte in seiner Jugendzeit in den 50er Jahren als Sohn eines Pfarrers in Bad Düben.

In einem Telefonat mit Bürgermeisterin Münster zeigte er sich erfreut über die Ehre. Münster will Hein die Ehrenbürgerschaft während eines Festaktes in Bad Düben am 13. April, dem Jahrestag der Konfirmation von Christoph Hein, verleihen. Hein wurde in Bad Düben konfirmiert.